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【来週の予定】

日 曜日 放課時刻 １ ２ ３ ４ ５ ６ 行 事

９ 月 スポーツの日

10 火 秋季休業

11 水 秋季休業

12 木 10／8の振替休業日

13 金 15：15 始業式 社会 社会 技術 理科 後期始業式、漢字検定

充実した後期に向けて
本日、多くの方々をお迎えし、無事協中祭が終了しました。全校が一丸となって、２週間前からこの日

のために準備を進めてきました。保護者の皆様、地域の方々に対する私たちの感謝の気持ちが伝わったこ
とと思います。
さて、前期も今日で終了です。４月から走り続けてきた飛翔学年は、最上級生としての役割を立派に果

たしてきました。本日、学年代表として作文を発表してくれた○○○さんの作文からもその様子がうかが
えます。
秋休みが終われば、いよいよ受検に向けて本格的に考えていく時間が増えます。考える時間は一人一人

の今後を左右すると同時に、成長するきっかけにもなります。また、この時期は基礎学力はもちろんのこ
と、問題演習に取り組むなどし実践力を身に付ける大事な時期でもあります。やるべきことから目を背け
ず、充実した後期につながるよう学習に取り組んでほしいと思います。保護者の皆様には、引き続き、ご
支援、ご協力の程、よろしくお願いいたします。
また秋休み中に、大きな病気やケガ、事故等ありましたら学校または学級担任にお知らせください。

★１０月１３日（金）後期始業式（学年作文発表：○○○○さん）
【持ち物】

・授業の学習用具 ・給食セット ・自分ログ
・一人勉強ノート（10／５～10／12の分）
・タブレット ・充電器 ・通信簿
【服装】学生服・ブレザー着用の冬用制服

【秋田中央高校SSH理科実験教室の開催のお知らせ】
１ 日 時 令和５年１１月１１日（土）９：３０～１２：００（受付開始９：００～大講堂前）

２ 対 象 秋田中央高校への入学を希望する中学３年生
理科に対する興味が深い中学３年生

３ 場 所 秋田中央高校 理科各実験室

４ 内 容 （１）秋田中央高校 SSHの取組み状況
（２）生徒発表
（３）理科教員による中学生参加の実験教室

５ 申込み 参加を希望する生徒は、１０月１６日（月）までに３年部○○までお願いします。

★１０／２３（金）の進路 PTA で、修学旅行代金の返金を行う予定です。当日、お手数ですが保護者の方
にお名前を受領証に記入していただき、併せて押印もお願いいたします。（返金代金一人当たり￥3，676円）



前期の振り返りと後期の目標

３年 A組 ○○○○○

私が前期に頑張ったことは三つあります。

一つ目は、部活動です。部活動では、中学校生活最後のコンクールに向けて毎日練

習し、成長することができました。特に、苦手意識のあった高音練習を頑張りました。

ゴールデンウィーク中に来てくださった外部のトランペットの先生に教えてもらった

トレーニング方法を毎日続け、曲の中でも高音をあてられるようになりました。吹奏

楽部全員で臨んだ県南地区大会では、ゴールド金賞をいただき、県大会の切符をつか

むことができました。惜しくも銀賞で自分たちが目指した色ではなかったけれども、

毎日練習を続けることの大切さと、上位大会へ進むことの難しさを知りました。

二つ目は、大曲仙北中学校暗唱弁論大会に挑戦したことです。これからの社会にお

いて、英語を話す力をさらに伸ばしたいと思い挑戦しました。夏休み中は、短時間で

の練習でしたが、部活動と上手く両立させて練習に取り組むことができました。最初

は、暗記するのに苦戦しましたが、家や学校での隙間時間を使い、たくさん練習しま

した。○○○先生や○○○先生に表現の仕方や正しい発音を教えていただき、たくさ

んのことを学ぶことができました。本番前日には、クラスのみんなに聞いてもらい、

自信をつけて本番に臨むことができました。本番では、自分らしく発表することがで

き、達成感を得ることができました。

三つ目は、勉強です。三年生になり、受検生という自覚をもちながら勉強に取り組

むことができました。特に、一年生の頃から苦手だった理科と数学に力を入れました。

理科では、化学の周期表を暗記したり、単元評価問題を解いたりして対策しました。

数学では、ワークやテキストを使っていろいろな問題をたくさん解いて対策しました。

その結果、定期テストでは目標点を上回ることができました。実力テストではまだま

だ課題があるので、そこを重点的に勉強していきたいです。

九月には、念願だった修学旅行にも行くことができました。浅草や東京ディズニー

ランド、劇団四季を楽しみながら、周りと協力し、思いやりのある行動をすることが

できました。

後期に頑張りたいことは、受検勉強です。部活動を 10
月には引退するので、今までできなかった細かい部分につ

いて、テキストやプリントの問題を使って勉強し、目標点

に近づけるように、毎日努力していきたいです。


